

EN EL MARCO DEL MES DE LA MUJER

# Olivieri: "Todo lo que podemos hacer por las mujeres es poco"

El ministro de Coordinación, Miguel Olivieri junto al vicegovernador Pedro Braillard Pocard, la ministra de Turismo Alejandra Eliciri y la presidente del Consejo Provincial de la Mujer, Cecilia Berger encabezaron el acto de apertura del Panel Inspirar, gestionar y transformar: mujeres en la administración pública, en el contexto del Mes de la Mujer. Durante su alocución desarrollada en la Legislatura, Olivieri destacó la apertura que le dio el Gobierno de Gustavo Valdés a la presencia femenina en lugares de toma de decisión: "Muchas cosas se han logrado; pero estos espacios sirven para conocer las cosas que aún nos quedan pendientes como sociedad", planteó.

**S**e llevó a cabo, en el recinto de la Legislatura, el primer panel organizado por el Ministerio de Coordinación y Planificación Inspirar, gestionar y transformar: mujeres en la administración pública, al cual acudieron funcionarias, legisladoras e integrantes de la sociedad civil para escuchar las disertaciones y testimonios que hacen al Mes de la Mujer, con una perspectiva de la evolución del rol de la misma a través de los años.

El ministro de Coordinación y Planificación, Miguel Ángel Olivieri dio la bienvenida a los presentes: "Celebrando este espacio de encuentro para pensar en este nuevo paradigma que viven las sociedades con un rol preponderante que ocupan las mujeres", agregando que: "Si hoy

me pongo a pensar, mi madre durante su vida tuvo el papel de acompañar a mi padre, porque parecía establecida esa misión para las mujeres en el pasado, pero hoy si miro a mi alrededor, en el Ministerio de Coordinación, la mayoría de las áreas están lideradas por mujeres y eso habla de la importancia que le damos como Gobierno provincial".

Asimismo, puso en relieve que aún con todo lo que ha ido logrando la mujer: "Hay muchas (cosas) que aún pasamos por alto y son estos encuentros los que nos permiten repensar hacia donde queremos ir, entendiendo que todo lo que podamos hacer por las mujeres es poco".

Por su parte, el vicegovernador de la Provincia, Pedro Braillard Pocard agradeció la



FOTOS GENTILEZA

VALOR. Pedro resaltó los testimonios y las perspectivas sobre el rol de la mujer.

posibilidad de poder recibir a los oradores de este Panel y destacando que en los últimos años, con las leyes de paridad, se fue reparando la injusticia histórica: "Cuando uno se pone a pensar quien fue la primera médica en la Argentina, se da cuenta que desde su formación, las mujeres luchaban en un mundo de hombres y desde allí que nadie se preguntó quien fue el primer médico, por ello, en esta Legislatura que es la caja de resonancia de la política, donde se llevan adelante debates, leyes, es sumamente valioso escuchar testimonios y perspectivas en relación al rol de la mujer".

Posteriormente, llegó el tiempo de las

palabras de la licenciada Cecilia Berger en representación del Consejo Provincial de la Mujer y de la ministra de Turismo, Alejandra Eliciri, quienes agradecieron la invitación y explicaron desde una mirada personal pero también científica e histórica el rol que ocupaban las mujeres en espacio de toma de decisiones hasta la actualidad, donde dejan al descubierto la capacidad que tienen para conducir.

Seguidamente llegó el turno de las ponencias propiamente dichas, a cargo del Subsecretario de Modernización del Estado, la diputada Andrea Giotta y la licenciada Laura González, del Ministerio de Coordinación.

LIBERAR HACIENDA, ANTES DEL INVIERNO

## La Provincia se prepara para un remate histórico en Caá Catí

Una jornada con muy pocos antecedentes se vivirá mañana en la localidad de Caá Catí, ya que más de 3.000 cabezas están previstas en un encierre que puede calificarse como histórico por parte del Idercor, quien se encarga de la organización de los Remates Ganaderos.

Es que tras un inicio auspicioso en Mercedes e Ituzaingó, el Gobierno provincial sigue avanzando con el calendario 2025 de este sistema que lleva dos décadas con balances sumamente beneficiosos para el productor.

"Estamos sorprendidos y felices por la alta convocatoria de productores, lo



IMPORTANCIA. El interventor del Idercor, Vicente Picó afirmó que "será una jornada impactante" por su magnitud.



cual marca el éxito de esta forma de comprar y vender hacienda antes del invierno, donde si nos remontamos a años anteriores hay que pensar en la gran inundación de hace algunos años para pensar en más de 3.000 cabezas, sabiendo que todo el corredor de ruta 5 pone los animales a la venta en Caá Catí", explicó el interventor del Idercor, Vicente Picó.

### DETALLES

El remate propiamente dicho está previsto a las 16 y estará a cargo de la firma Sáenz Valiente Bullrich y Cia con el reintegro de gastos de flete a cargo del Gobierno provincial.